



**EMPLOYMENT SERVICES**  
**SERVICES D'EMPLOI**

**BUILDING CAREERS,  
ONE OPPORTUNITY AT A TIME**

**Job Development Team**  
**SUPPORTING**  
**EMPLOYERS,**  
**STRENGTHENING**  
**WORKPLACES**



**OUR EXPERTISE**



**Retention Support**



**Employee Development**



**Partnerships**



**Recruitment Events**

**FIND THE IDEAL SOLUTION FOR YOUR BUSINESS NEEDS**

*In today's competitive job market, employee retention is more crucial than ever. High turnover can lead to significant costs and disruptions, impacting team morale and productivity. YSB Employment Services are designed to provide you with the resources and support needed to retain valuable employees. By focusing on creating a supportive work environment and addressing the unique challenges faced by your workforce, we help you build a stable organization where employees can thrive.*



**RETENTION SUPPORT**

We provide tailored retention through potential financial incentives and support for 12 months for employees working over 20 hours/ week, fostering loyalty and reducing turnover costs.



**ENHANCED EMPLOYEE DEVELOPMENT**

Our program supports onboarding and ongoing skill development, ensuring employees have the resources they need to succeed and grow in their careers.



**DEDICATED SUPPORT TEAMS**

Our designated teams of Job Developers, Employment Counsellors and Retention Specialists provide tailored support for both employers and employees, ensuring everyone has the guidance they need to thrive.



**COST-EFFECTIVE RECRUITMENT SOLUTIONS**

We offer cost-effective recruitment solutions by streamlining the hiring process - posting jobs, screening candidates, scheduling interviews and providing office space - while also organizing recruitment events.

[HTTPS://YSBES.CA](https://ysbes.ca)

[ES\\_JDO@YSB.CA](mailto:ES_JDO@YSB.CA)



**Connect with our  
Job Development Team Today!**



**EMPLOYMENT SERVICES**  
**SERVICES D'EMPLOI**

CONSTRUIRE DES CARRIÈRES,  
UNE OPPORTUNITÉ À LA FOIS

**Spécialistes en  
développement de l'emploi**

**SOUTENIR LES  
EMPLOYEURS,**

**RENFORCER LES  
LIEUX DE TRAVAIL**



**NOTRE EXPERTISE**

 **Supports de  
rétention**

 **Développement  
du personnel**

 **Partenariats**

 **Événements de  
recrutement**

**TROUVEZ LA SOLUTION IDÉALE POUR VOS BESOINS PROFESSIONNELS**

Sur le marché du travail compétitif d'aujourd'hui, la fidélisation des employés est plus cruciale que jamais. Un taux de rotation élevé peut entraîner des coûts importants et des perturbations, et avoir un impact sur le moral et la productivité de l'équipe. Les services d'emploi du BSJ ont été conçus pour vous fournir les ressources et le soutien nécessaires pour conserver vos employés. En mettant l'accent sur la création d'un environnement de travail favorable et en abordant les défis uniques auxquels est confrontée votre main-d'œuvre, nous vous aidons à construire une organisation stable où les employés peuvent s'épanouir.



**SUPPORTS DE  
RÉTENTION**

Nous proposons une rétention sur mesure grâce à des incitations financières potentielles et à un soutien pendant 12 mois pour les employés travaillant plus de 20 heures par semaine, ce qui favorise la loyauté et réduit les coûts de rotation.



**DÉVELOPPEMENT DU  
PERSONNEL**

Notre programme soutient l'intégration et le développement continu des compétences, en veillant à ce que les employés disposent des ressources dont ils ont besoin pour réussir et évoluer dans leur carrière.



**ÉQUIPES D'ASSISTANCE  
DÉDIÉES**

Nos équipes désignées de développeurs d'emploi, de conseillers en matière d'emploi et de spécialistes du maintien de l'emploi apportent un soutien sur mesure aux employeurs et aux employés, garantissant ainsi que chacun bénéficie des conseils dont il a besoin pour s'épanouir.



**DES SOLUTIONS DE  
RECRUTEMENT  
RENTABLES**

Nous proposons des solutions de recrutement rentables en rationalisant le processus d'embauche - publication des offres d'emploi, sélection des candidats, organisation des entretiens et mise à disposition de bureaux - tout en organisant des événements de recrutement.

[HTTPS://YSBES.CA](https://ysbes.ca)  
[ES\\_JDO@YSB.CA](mailto:ES_JDO@YSB.CA)



**Prenez contact avec notre l'équipe de  
développement de l'emploi dès aujourd'hui !**